
【発行者】
長田会計事務所
大阪市中央区徳井町2-2-9-701
TEL 06-6944-2111
FAX 06-6944-2110
MAIL nagata@office-smile.jp
HP https://office-smile.jp/

【編集部】
編 集 長 遠藤 悦代
部 員 木下 心路

池永 志歩
発行責任者 長田 雅子

2021年6月号
Vol. 179長田会計事務所通信

長田会計事務所 NEWS LETTER2021.06 1

不易流行の経営

【今月のTOPICS】
◇今月の所長コラム『不易流行の経営』『今月の言葉』
『インスタグラムはじめました！』『編集部より』

◇2P～3P『インターン卒業生にインタビューしてみました！』
◇『私の趣味は、コレです！』
『facebookより』『未来そうぞう塾より』

編集部より
編集部の木下です。インターン卒業生

のインタビューの第2弾を掲載すること
ができました。また、今月から新しい連
載「私の趣味は、コレです！」もスター
トしています。小向さんが「100文字
じゃ足りない！」と悔しそうだったのが
印象的でした。お楽しみいただけ
ましたら幸いです。

先日当事務所のお客様の経営方針発表会に社員と共にオンラインで出席しました。コロナ禍で色々な
チャレンジをしてきた社長様の言葉で特に印象に残ったのが「不易流行」です。この言葉は松尾芭蕉一門
の俳諧理念です。俳諧の世界だけでなく、生活やビジネスなどのどんなことにも当てはまる考え方です。
どんな時代が変わっても変わらないもの、変えないものである「不易」の部分と、世の中の流れに合わ

せて変わるもの、変えていかなければいけないものである「流行」の部分が存在します。言い換えると
「不易」は企業の変わらない使命や価値、「流行」は変えていくべき日々の活動です。
新型コロナウィルス感染拡大で経済に深刻な影響が出て１年以上が経ちました。「不易」と「流行」

のどちらかだけでなく、その両方を意識した経営が、長期的な利益につながります。

今月の言葉
「20歳は意思、30歳は機知、40歳は判断力が統治する」

～求められる人物像～

『弱さに一瞬で打ち勝つ無敵の言葉 超訳ベンジャミン・フランクリン文庫版』
青木仁志著 アチーブメント出版

ベンジャミン・フランクリン（1706～1790）政治家・実業家・文筆塚

現在の１冊

フランクリンは20代は「行動力」、30代は「機を捉える力」、40代は「選択の質」が評価されると
言っています。志に向かい努力し、チャンスを捉えて成長する若い日々が、選択の質を上げてくれるの
ではないでしょうか。そして自分の選択に自信を与えるのは、自分を鍛えた時間なのだと思います。
事務所には20代、30代、40代のメンバーがいます。それぞれが学び、行動し、挑戦し、選択できる、

豊かな組織を目指します。

インスタグラムはじめました！
左のQRからご覧いただけます。ぜひ、チェックしてみてください♪
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今日はインタビューを受けてくれてありがとうございます。
元気そうでよかったです。
もうすぐ転職して東京に行くんだよね？
そうなんです。コロナでリモートが始まって、東京のクライアントを担当する
ことになり、東京のクライアントはいろんな業種があるなと思ったのがきっか
けです。それに、大阪には6年住んだのでもういいかなと思って(笑)。
岡くんらしい。次は「日本はもういいかな」って言いそうですね(笑)。
実はインドに住みたいと思ってるんです。３～4年後ぐらいに行きたいです。
じゃあ、リモートでインドの岡くんをインタビューさせてください(笑)

そうそう、インターンの時は「会計は２年でいい」
と言ってたよね。どうして税理士法人に就職したん
ですか？（転職前は税理士法人勤務）
大企業の税務はやったことがないのでおもしろいかな
と思ったんですが、結局辞めることになりました(笑)。
でも、こことは雰囲気も仕事も全然違って、経験して
よかったなと思っています。
新しい会社でもリモートワークですか？
リモートですね。次の会社も社風が似ていて、フルリモートで「自分でやっ
て」という感じです。
インターン生たちが就職活動も全部リモートだと言ってたね。
僕も転職活動はリモートでした。ほとんど家から出なかったです。
交通費もかからなくていいね。
そうですね。移動がないので連続して予定が入れられるのもよかったです。今
は転職の時期じゃないって言う人も多いんですが、僕は今がむしろやりやすい
と思います。

長田会計事務所を最初のインターンに選んだ理由はなんでしたか？
最初は簿記ができると就活で役立つかなと思って勉強したんですが、これが本
当に大事だということが実感として結びつきませんでした。それならインター
ンをしてみようと思いました。規模の大きい事務所ではなく、自分のことを見
てくれるような規模の事務所で働きたかったんです。

インターン卒業生にインタビューしてみました！

今月の卒業生は岡拓海くんです。岡くんは2017年5月
～2018年9月に2期生として勤務し、その後、2度目の
インターンシップを経て税理士法人に就職されました。
現在も事務所で話題になる岡くんから、スタッフがお話
を聞かせていただきました。

第２弾
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所長と岡くん

先輩から引継中の岡くん 後輩へ引継中の岡くん

インタビューのようす

長田会計も、大きな税理士法人も、経験してよかった
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岡くん待ちの仕事がいつもたくさんありましたね。
広報の仕事も積極的にしてくれました。忙しい時にも
インタビュー行って記事を作成してくれてたよね。
おもしろかったです。学生で社会人の人と話す機会って
無いと思うんです。就職前にそれを経験できたのはとても
ありがたかったと思っています。

学生時代と比べて社会人は何かギャップがありましたか？
僕は変わらなかったと思います。でも上司の期待値は違うみたいです。例え
ば残業やクオリティなどはインターンの時より求められることが多かったで
す。でも社員になったから急に能力が上がるわけではないので、目の前のこ
とを頑張るだけです。
岡くんたちの頃は電話や来客対応してもらってた？
やりませんでしたね。名刺交換はインタビューの時に少しさせてもらってい
ました。就職先ではインターンからの中途採用の形だったので研修がなくて、
ここで少しやっていたので助かりましたが、これは苦労しましたね。
一回やっておくって大事だよね。やっぱり経験があると違うんだと分かりま
した。
全然違います。マナーとか言葉遣いとかできる前提で放り込まれていたので、
ここで少しやっていてとても助かりました。

（おやつを食べない岡くんを見て）インターン生の時
はたくさんおやつ食べてたのに、食べないんですか？
最近ビーガン（菜食）をやってるんです。厳格では
ないんですけど、一生働きたいという目標ができた
ので健康に気をつかっています。アイドルが好きで、
今は自分でアイドルを作ろうと思っていて。実は今、
作曲しています(笑)。インド行きとアイドル立ち上げは20代で絶対にやりた
いんです。
そして、ずっと好きなことを仕事にしたい(笑)
インドでアイドル？
実は目標はそれなんです。これからは行動力を大事にしていきたいです。
楽しみやね～！やっぱりまたインタビューさせてください(笑)
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DIYもやっていました

次回はインドからインタビュー！

どこにいても、目の前のことを頑張るだけです

最後の出勤の日のランチ

インタビューが終わってから、話す
内容を前日にまとめたメモをいただい
たのですが、その中に「油断すると
あっという間に死んでしまう」とあり
ました。岡くんの行動力はその考えが
源なのだな思い、興味深かったです。
たくさんのお話を聞かせていただき、
ありがとうございました！



長田会計事務所 NEWS LETTER2021.06 ４

私の中で世界一おっちょこちょいな人は長田さんです。スカートに
スキャナー済の付箋がついていたり、机や棚にぶつかったり……
エピソードはたくさんあります。「こんなことある！？」と思わせる
のが長田さんです。

小さい頃、実家の庭に祖父が丁寧に育てている花々を見るのが日
課だった。自然と生活の中に花があり、庭にある紫陽花や山吹を学
校に持っていって教室に飾った。大学卒業後、一眼レフカメラを
持って登山に行くようになると、山の雄大さと共に自然と向き合っ
て咲く百合やチングルマに心を奪われたものだ。フラワーアレンジ
メントを学んだこともある。様々な花を生けた豪華な作品や花瓶に
刺した一輪の花で、毎日の生活に彩を取り入れることができた。
私の中での好きな花ランキングは、１位ひまわり、２位さくら、

３位コスモス。四季折々の花に魅了され、五感を研ぎ澄ませてくれ
るそんな花々を愛でるのが私の趣味。
昨年初めてひまわりを自宅で植えてみた。プランターに植えたの

で小ぶりなひまわりだったが、元気よく太陽に向かって咲いている
のを見て、コロナ禍に元気をもらった。 ＃長田会計園芸部

趣味を紹介する新連載のコーナーです。生の文章をお届けしたいため、編集部
は校正していません。1名がコラムを書き、次回の担当がコラムを書いた人を紹
介する特集です。順番はあみだくじで決定しましたが、長田さんが1番目なのは
変わりませんでした。次回はスタッフの小向さんです。

今日は毎月行っている「心の
しくみ勉強会」の打ち合わせ
です。

なにやら新しいことが始まる
予感…！

長田会計事務所で
はfacebookで情報
発信しています。
HPやQRコードか
らでもご覧いただ
けます。
チェックしてみて
ください♪

長田会計事務所 facebook より

オンライン未来そうぞう塾
を準備中です。
お楽しみに♪

未来そうぞう塾より

長田さんって、こんな人

私の趣味は、コレです！

「花を愛でること」 長田雅子

書いた人 長田さん

とても気さくな所長で、
事務所では「先生」で
はなく「長田さん」と
呼ばれています。


